



München, 16. Februar 2026

LUPP + PARTNER HAT LEA PARTNERS BEI DER STRATEGISCHEN PARTNERSCHAFT MIT DER LITTLE BIRD GROUP BERATEN

Die Little Bird Group ist die führende digitale Plattform für frühkindliche Bildung und Betreuung in der DACH-Region und besteht aus vier spezialisierten Softwareunternehmen: LITTLE BIRD, KIKOM, Stay Informed und Kita-Planer. Gemeinsam beschäftigen die Unternehmen mehr als 100 Mitarbeitende und bieten ein umfassendes, integriertes Softwareportfolio, das über 35.000 Einrichtungen mit digitalen Lösungen für Verwaltungs-, Kommunikations- und Dokumentationsprozesse im Bereich der frühkindlichen Bildung unterstützt.

LEA Partners ist ein technologieorientierter Private-Equity-Investor mit Fokus auf wachstumsstarke B2B-Software- und Technologieunternehmen in Europa. Das Unternehmen unterstützt Managementteams bei der Skalierung ihrer Geschäftsmodelle durch strategische Beratung, operative Expertise und langfristiges Wachstumskapital und verfügt über eine starke Erfolgsbilanz beim Aufbau marktführender Softwareplattformen.

Die strategische Partnerschaft zielt darauf ab, die weitere Expansion der Little Bird Group voranzutreiben und ihre Position in

Munich, 16 February 2026

LUPP + PARTNER ADVISED LEA PARTNERS ON STRATEGIC PARTNERSHIP WITH LITTLE BIRD GROUP

Little Bird Group is the leading digital platform for early childhood education and childcare in the DACH region and consists of four specialised software companies: LITTLE BIRD, KIKOM, Stay Informed and Kita-Planer. Together, the companies employ more than 100 professionals and provide a comprehensive, integrated software portfolio supporting over 35,000 institutions with digital solutions for administrative, communication and documentation processes across the early education sector.

LEA Partners is a technology-focused private equity investor specialising in high-growth B2B software and technology companies in Europe. The firm supports management teams in scaling their businesses through strategic guidance, operational expertise and long-term growth capital, with a strong track record in building market-leading software platforms.

The strategic partnership is designed to drive the continued expansion of Little Bird Group and further strengthen its position in

der DACH-Region weiter zu stärken. Die Investition unterstützt die kontinuierliche Produktinnovation sowie den Ausbau der technologischen Fähigkeiten.

Als rechtlicher Berater von LEA Partners hat Lupp + Partner zu sämtlichen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten, einschließlich aller drei Akquisitionen sowie der Bildung der Gruppe, und damit die ausgewiesene Expertise der Kanzlei in der Beratung von Private-Equity-Investoren bei komplexen Plattformaufbauten und Wachstumsinvestitionen im technologiegetriebenen Bildungssektor unterstrichen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Fokus liegt auf der rechtlichen Beratung von Private Equity- und Venture Capital Investoren, Family Offices und Unternehmensinhabern bei M&A-Transaktionen.

the DACH region. The investment will support ongoing product innovation as well as the enhancement of technological capabilities.

As legal advisor to LEA Partners, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction, including all three acquisitions and the formation of the group, thereby underlining the firm's recognised expertise in advising private equity investors on complex platform build-ups and growth investments in the technology-driven education sector.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin. The firm focuses on advising private equity as well as venture capital investors, family offices, and business owners on M&A transactions.